

# *Air Canada reliera Cuba et le Japon depuis octobre*

---

Image not found or type unknown



**Compagnie-aérienne-Air-Canada**

La Havane, 12 juil (RHC) Cuba et le Japon seront reliés grâce à la reprise des vols de la compagnie aérienne Air Canada entre Toronto et Tokyo, annoncé pour le 28 octobre prochain, a rapporté aujourd'hui le ministère des affaires étrangères de l'île des Caraïbes.

Une note du site Web Cubaminrex a indiqué que cette opération a été décidée lors d'une rencontre entre la conseillère économique et commerciale de l'ambassade de Cuba au Japon, Katia Monzón, et le directeur des ventes du bureau d'Air Canada à Tokyo, Koshita Michiya.

Les vols de Tokyo à Toronto auront une fréquence quotidienne depuis l'aéroport de Haneda, et quatre fréquences hebdomadaires depuis l'aéroport de Narita, se reliant à la Havane tous les jours sauf le samedi,. Les billets sont déjà en vente.

Les deux parties ont également échangé sur diverses actions promotionnelles, séminaires de promotion, voyages FAM, entre autres.

La diplomate cubaine a fourni une mise à jour sur l'arrivée de touristes dans la nation antillaise cette année, et a expliqué les caractéristiques de la nouvelle campagne de promotion Cuba Única (Cuba

Unique).

La réunion a également été suivie par des responsables de l'agence de voyage Travel Bodeguita, qui travaille à destination de Cuba depuis les années 90, a précisé la note. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/293338-air-canada-reliera-cuba-et-le-japon-depuis-octobre>



**Radio Habana Cuba**